

## **M<sup>a</sup> Luisa Martínez de Salinas Alonso**

### **Curriculum Breve**

Doctora en Historia de América por la Universidad de Valladolid y Profesora Titular de esta disciplina en el Departamento de Historia Moderna, Contemporánea, de América y Periodismo de dicha Universidad, del que es, así mismo, Directora.

Además de la actividad docente, ha participado en diversos proyectos de investigación en la materia de su especialidad y realizado múltiples artículos y monografías centradas tanto en la época Moderna como Contemporánea de la Historia de América. En este sentido, sus principales líneas de investigación se han orientado al análisis de la estructura institucional de la Real Hacienda indiana, así como a la evolución histórica de la isla Margarita -a la que dedicó su Tesis Doctoral- la emigración española a Cuba o la colonización de Centroamérica en el siglo XVIII, sin olvidar sus trabajos sobre el contenido y la trascendencia de las Leyes de Burgos de 1512 y las de Valladolid de 1513, recogidos en diversas obras.

Los estudios más recientes están dedicados a la etapa contemporánea, destacando la colaboración en la Historia del Mundo Actual publicada por la Universidad de Valladolid o las publicaciones sobre las relaciones interamericanas y los procesos de integración en Iberoamérica, sobre lo que ha realizado últimamente diversos artículos.

Cuenta con 5 sexenios de investigación reconocidos.